

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat melaksanakan dan menyelesaikan kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Wates Way Ratai Kecamatan Way Ratai Kab. Pesawaran serta dapat menyelesaikan laporan ini tepat pada waktunya yang berjudul “Membangun Ekonomi Lokal Melalui Inovasi Digital, Potensi wisata, Dan Partisipasi Masyarakat Di Desa Wates Way Ratai”. Dalam penyusunan laporan ini terdapat juga hambatan, akan tetapi dengan bantuan dari berbagai pihak sehingga kendala tersebut dapat teratasi. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih yang kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan ini, semoga atas segala bantuan yang telah di berikan mendapat balasan dari Allah SWT.

Oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan dan penyusunan laporan Kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) diantaranya :

1. Bapak dan Ibu saya yang telah memberikan semangat do'a dan dukungan motivasi kepada saya.
2. Bapak RZ Abdul Aziz, S.T., M.T., Ph.D selaku Kepala Rektorat IIB Darmajaya.
3. Bapak Dedi Putra, S.E., M.Sc selaku Dosen Pembimbing lapangan.
4. Bapak Andes Irawan selaku Kepala Desa Wates Way Ratai beserta Aparatur Desa yang telah memberikan izin dan mendampingi saya dalam melaksanakan kegiatan PKPM.
5. Bapak Sudirman selaku pemilik UMKM Klanting dan Sale Pisang yang telah memberikan pengetahuan serta telah mengizinkan kami untuk membantu dalam proses pengembangan potensi UMKM.
6. Bapak Sartono, S.E selaku Sekertaris Desa, Bapak Fredi Febriyanto selaku Kasi Pemerintahan, Ibu Ela Mariana selaku Kasi Pelayanan dan Bapak Bagus Sujarwo selaku Kasi Kesejahteraan, Bapak Rubiyanto selaku KAUR Perencanaan, Ibu Puspita Sari selaku KAUR Tata Usaha & Umum, Ibu Iis

Arieyanti selaku KAUR Keuangan, Yoga Pratama Direktur BUMDES dan Aparatur Balai Desa yang telah mengizinkan kami untuk memberikan pengetahuan tentang penginputan data warga dalam website desa Wates Way Ratai.

Dalam penyusunan laporan ini saya selaku penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dari segi penyusunan serta penulisan ini. Kritik dan saran yang konstruktif sangat diharapkan bagi penulis untuk kesempurnaan laporan ini. Akhir kata, semoga laporan ini dapat memberi manfaat bagi pembaca dan penyusun pada khususnya.

Bandar Lampung, 04 Maret 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sunarso', enclosed within a faint, light-colored circular stamp or watermark.

Sunarso
NPM.2011010029